

TEMAS DESTACADOS:

▪ [La verdad sobre los triglicéridos](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Mitos sobre el fin de año que generan temor](#)

■ ¡Consigue tus boletas!

Gran concierto 'Paz con la Naturaleza' en el Pascual Guerrero por la COP16: contará con la participación de 11 artistas como Rubén Blades y Aterciopelados



Foto: MinCultura

CALI

Sábado 5 de Octubre, 2024

Se anunció la realización del concierto 'Paz con la Naturaleza: un canto por la vida', uno de los eventos culturales más destacados de la Cumbre de la Biodiversidad COP16.

Este concierto, que contará con la participación de 11 artistas de renombre, se llevará a cabo en el estadio Pascual Guerrero de Cali el próximo 26 de octubre, como parte de una agenda que busca celebrar la diversidad cultural y promover la reflexión sobre la relación entre los seres humanos y la naturaleza.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[Autoridades buscan a los delincuentes que irrumpieron disparando en un velorio en Florida](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

Un encuentro musical por la vida

El concierto reunirá a artistas nacionales e internacionales, quienes a través de sus melodías compartirán un mensaje de conciencia ambiental y respeto por las comunidades ancestrales.

Entre los invitados estarán Rubén Blades, Ana Tijoux, Aterciopelados, Herencia de Timbiquí y Nidia Góngora, entre otros.

Además de la música, el evento incluirá un acto simbólico denominado 'Del Agua y de la Tierra', una puesta en escena que combinará música, danza y artes visuales, y que será protagonizada por sabedores y líderes de comunidades indígenas y afrodescendientes.

Este acto tiene como propósito fomentar la reflexión sobre la relación de las comunidades con la tierra y el agua, elementos vitales que deben ser protegidos para asegurar un futuro sostenible.

Se espera que más de 15.000 personas asistan al evento, el cual será gratuito y requerirá boletería.

Detalles del concierto

El ingreso al concierto comenzará a la 1:00 p.m., mientras que las presentaciones darán inicio a las 3:00 p.m.

El evento, organizado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y los Saberes de Colombia, será una de las apuestas culturales más importantes de la COP16, la cumbre de biodiversidad que se llevará a cabo entre el 21 de octubre y el 1° de noviembre en la ciudad de Cali.

La agenda cultural de la cumbre estará marcada por más de 280 eventos artísticos y académicos, distribuidos en diversos escenarios de la ciudad, como la Zona Verde del Bulevar del Río y el estadio Pascual Guerrero.

Esta será la edición más grande en la historia de la COP, con un enfoque claro en la participación ciudadana y en la promoción de la coexistencia pacífica y sostenible entre la cultura y el medio ambiente.

Diversidad cultural en la COP16

La iniciativa de 'Paz con la Naturaleza' forma parte de un esfuerzo más amplio del gobierno colombiano por integrar la cultura y el arte en las discusiones sobre biodiversidad.

La agenda cultural de la COP16 se diseñó bajo el concepto de biculturalidad, destacando la conexión intrínseca entre los territorios y las prácticas culturales, y cómo estos aspectos se afectan mutuamente.

Con este enfoque, se espera no solo generar conciencia sobre la importancia de la biodiversidad, sino también promover un cambio en las actitudes y comportamientos hacia la conservación del medio ambiente.

El ministro de las Culturas, Juan David Correa, destacó que este concierto es una celebración de la diversidad y una oportunidad para que los asistentes reflexionen sobre la importancia de cuidar el planeta.

"Este es un acto simbólico sobre el agua, la tierra y la vida que compartimos. Queremos que sea una gran celebración de la dignidad cultural y natural de América Latina", afirmó Correa.
